## 銀杏企画三丁目の掲示板

## トップページへ戻る

Name 匿名希望	e-mail
Title	
Message	A
	4.0
	<u> </u>
とうこう	

[2391] お知らせ 2011年3月14日 17時28分

管理人 さん e-mail

こんにちは、管理人です。

地震の被害は予想以上に大きいですね。

特に壊滅的な被害を受けた地域の方々には心よりお見舞い申し上げます。 私たちは専門の救助隊の方々の様に直接的な支援は難しいと思いますが、 電気の節電など小さな事でも協力して少しでも早い復旧を祈りたいですね。

確認の結果、銀杏企画の関係者の中には大きなトラブルや怪我に見舞われた 方は幸いにしておりませんでした。

さて、業務連絡です。

今回の地震の影響により・・・

銀杏企画・銀杏企画 II・銀杏企画三丁目は15日(火)・16日(水)の二日間を 臨時閉所にします。(職員は可能な限り出勤します)

17日(木)以降に関しましては在籍メンバーさん各個に16日(水)午後以降に 追ってご連絡をしたいと思いますので宜しくお願いします。

また、万が一にでも今後、大きな地震が来て連絡が取れなくなってしまった際には、銀杏企画が開所しているという確実な情報を得るまでは安全の為、自宅待機をお願いします。

何か不明な点は各個に銀杏企画までお問い合わせください。

[2390] ちなみに 2011年3月13日 20時30分

伊藤リオン さん e-mail

俺は、1万円寄付した。

[2389] そんな事言ってる場合じゃない 2011年3月13日 19時45分

伊藤リオン さん e-mail

自分達の安全考えるのも大事。

しかし、今、東北地方で何が起こってるか分かりますよね?

一人でも多くの被災者の命を救うことが最優先。

被災者の為に自分自身に何が出来るかかんがえな

[2388]「東北地方太平洋沖地震対策本部」を設置してほしい 2011年3月13日 19時 14分

レオン さん e-mail

銀杏企画の職員のみなさんへ。ご苦労様です。すでにやっているかも知れませんが、「東北地方太平洋沖地震対策本部」のようなものを銀杏企画内に設置して、銀杏企画メンバー・銀杏企画職員・銀杏企画関係者の安全のために、全力を尽くして下さい。よろしく、お願いします。

[2387] 東北地方大平洋沖地震 2011年3月12日 10時42分

匿名 さん e-mail

50か国から救済の申しであり。ありがたい。テレビ見てると、ショックで泣けてくる。 これ以上犠牲者でないくれ。

[2386] 私は無事でしたが皆さんは? 2011年3月12日 10時20分

ブルーアイズ さん e-mail

昨日の地震はすごかったですね。

私は仕事で打ち合わせ中でしたが、強い地震に机の下に隠れました。

会社の壁の塗料などもはがれ落ち、柱にも亀裂が入ってしまいました。

夜も電車がストップしているので帰ろうにも帰れず、タクシーにも乗れないので会社にいました。

夕食もカップラーメンで済まそうとコンビニに行ったところ、長蛇の列でもうカップラーメンも残り少なく、おにぎりやサンドイッチなどは売り切れ状態でした。 夜10時くらいには最寄りの地下鉄が動き出したので何とか乗って家に帰りました。 私は幸い家に帰れましたが、会社や作業所で一夜を過ごされた方も多いのではと思 います。

私は無事でしたが被害にあわれた方々のご無事を祈っています。

[2385] 皆さん、ご無事でしょうか? 2011年3月11日 21時28分

管理人 さん e-mail

こんばんは、管理人です。

本日15時頃、都内でもかなり大規模な地震がありました。 皆さん、お体の方やお住まいの方は無事だったでしょうか?

銀杏企画では一時避難を行った後、安全の確認が取れ帰宅が可能な方は自宅へ帰っていただき、帰宅困難な方については施設での待機をしていただいております。 (欠席者の方に関しては電話での安否確認を行いました)

現在は、各所とも食事を済ませ宿泊準備も含めて事態に備えています。 徐々に電車も復旧しているようですので、これから帰宅できる方も出てくるかもし れません。

まだまだ、何があるか判りませんので、皆さんもお気を付け下さい。

[2384] 宮城·茨城大地震 2011年3月11日 20時59分

匿名 さん e-mail

先ずは、お亡くなりになった方々のご冥福をお祈り致します。 また、災害の被害に遭った方々の無事を願ってます。それでは。

[2383] バザーお知らせ 2011年3月11日 10時8分

管理人 さん e-mail

おはようございます。

銀杏企画恒例のバザーがあと2週間に迫ってきました。 詳細は今後、ホームページ等でも告知されて行くと思います。

ところで一番、お問い合わせの多い「整理券」についてですが、 25日(金)・26日(土)の両日ともに朝8時30分~文京区民センター1F の中庭ロビーにて配布する予定になりました。 開場直後の入場には必要となります。いち早く、良い品を見つ けたい方は「整理券」を是非、入手してご来場下さい。

※お1人様につき1枚の配布となります。

また、お支払いに1万円札・5千円札のご利用はご遠慮していた

だいておりますので、あらかじめ小銭等をご用意の上、ご来場 下さいますよう、ご協力をお願い致します。

## [2382] OB夕食会にて 2011年3月7日 21時38分

## ブルーアイズ さん e-mail

こんばんは。ブルーアイズです。

このごろこの掲示板もさみしくなってしまいましたねぇ…

私くらいしか書き込みしなくなったしまいました…

ところで先月銀杏ではOB夕食会がありました。

坦々鍋というちょっと辛めでおいしい鍋とサラダをいただきました。

みなさんひとしきり食べ、座も盛り上がってきたころ、

例によってゲームコーナーとなりました。

お題にみんなが答えるというゲームをしました。

二問めのお題が「ファーストの某施設長さんにプレゼントするのは何がいいか」 というお題でした。

これには皆さん、「ビール!」「ワイン!」「日本酒!」

と、なぜかアルコールの名前が挙がりました。

某施設長さんはお酒のみだというイメージがあるのでしょうか。

私はここはウケの狙いどころだと思い、「バラの花束!」と答えましたが ウケるどころか「お一つ!」と皆さんから感心されてしまいがっかりしました。 そしてファーストの男性のH職員さんは「彼氏!」ととんでもないお答えをして

みんなから「ひど~い!!」と大ひんしゅくを買ってしまいました。 しかし私はH職員さんが自分のくびが危うくなることまでかけて答えたことに関して

H職員さんこそ真の勇者だと思いました。

まさにH職員さんの勇気こそ男の中の男と呼ぶにふさわしい。

夕食会後H職員さんがどうなったかはわかりませんが

温情ある某施設長さんのことですから平和な日々を送っていることでしょう。

くだらない書き込みですみませんでした。

皆さん、今週も一週間頑張っていきましょう。

まえのペーじ

パスワード

削除番号 2391 🔻

記事削除

powered by QUONE